

FÚTBOL-PRIMERA DIVISIÓN

Fran y Naybet mejoran

Irureta cree que podrá contar con todos ante el Athletic de Bilbao

A CORUÑA. A.M. Fran y Naybet, son la preocupación del técnico del conjunto coruñés, Javier Irureta, con vistas al partido que el Deportivo jugará el domingo (18.00 horas) en Riazor ante el Athletic de Bilbao bajo el arbitraje del cántabro Alfonso Pérez Burrull. Hay que recordar que Djalminha y Schurrer serán ausencias fijas por sanción.

El capitán blanquiazul se perdió el amistoso de la selección jugado en Sevilla al sufrir molestias en un tobillo, mientras que el marroquí dijo que "puedo correr bien, pero al girar noto dolor en el tobillo", aunque está esperando en "poder jugar el domingo, porque es un partido muy importante", y en cuanto al interés del Real Madrid, que se va diluyendo, no quiso hacer manifestaciones. "Hablar de eso con el presidente", espetó a los periodistas.

Irureta es optimista. Sobre estas dos importantes dudas, el entrenador Javier Irureta declaró ayer que "vamos a ver como se encuentran en las próximas horas para saber si son recuperables para el partido del domingo, porque parece que la evolución de am-



Javier Irureta controlando un balón mientras los jugadores calientan

bos es favorable", a lo que agregó: "Si nos les duele, no deberán tener problemas".

Consideró el preparador del conjunto herculino que "no es lo

mismo jugador que lleva muchos entrenamientos y partidos que otro que no tiene ese grado de continuidad". "Un jugador con continuidad no pierde la for-

ma por dejar de entrenarse dos días, lo tengo muy claro y en este caso no me preocupa", apostilló.

"Lo que más preocupa es ganar y además me gustaría que el equipo jugara bien", afirmó el técnico deportivista, el cual, por otra parte, sobre la decisión de la Federación Española de mantener las fechas de la Copa del Rey, valoró que "estoy de acuerdo y es normal", añadiendo que "se jugará el partido de ida tras una semana de descanso, y es mejor que hacerlo en el mes de mayo".

El técnico no contesta a Kouba y Bassir. Preguntado por las recientes declaraciones de Kouba y de Bassir, reclamando una explicación a su extraña situación, Javier Irureta manifestó: "Ellos no dicen nada raro, lo que pasa es que vosotros lo ponéis".

El preparador indicó que "es curioso que siempre tras una derrota escribáis cosas así; a mí me parecería mejor una entrevista con un líder como Mauro Silva, pero no soy quien para deciros lo que tenéis que hacer". "Repito, desde mi punto de vista los jugadores no dicen nada, y yo no sé nada", sentenció el entrenador.



Flavio Conceição dice que siguen sin arreglarse unos flecos de su actual contrato

A CORUÑA. A.M. Hace una semana, el deportivista Flavio Conceição, apuntó que en la presente un emisario de la Juventus italiana visitaría la sede del Deportivo para entregar una excelente oferta por la compra de sus servicios. Pero, el que el presidente del Deportivo, Augusto César Lendoiro, anunciará que sólo se irá si paga la cláusula de rescisión -5.000 millones de pesetas-, re-trae el interés del club turinés.

Ayer, al comentarle al jugador las palabras del máximo mandatario blanquiazul, respondió: "Depende, porque aún tengo que arreglar algunas cosas con el club que los dirigentes lo saben muy bien, ya que llevo un año en esa situación, y después que acabe la Liga ya llegará el momento de hablar de las ofertas de otros clubes".

Y al pedirle que matizara cuál es su problema con el Deportivo, Flavio Conceição afirmó que "está en el contrato, desde hace un año tengo ese problema económico, faltan una cantidad por arreglar, que aún no cobré, aunque no es mucha". A lo que se refiere el brasileño es el tratamiento fiscal para percibir sus emolumentos.

Gudelj sube las bajas y Karpin las dudas

El Celta acumula ya cuatro ausencias y el ruso se resiente de su contractura

VIGO J.C.Bastos Les falta uno para formar un equipo de fútbol sala, aunque todos querían ser porteros. En la sesión preparatoria realizada ayer por la plantilla del Celta hubo un par de traspasos entre los equipos de bajas, el gran beneficiado, dudas y tocados. Los tres jugadores ya descartados para el partido del domingo frente al Español, Penev, Mazinho y Berges, recibieron ayer un importante refuerzo, aunque de forma totalmente involuntaria, el de Vlado Gudelj, hasta ayer delantero del cuadro de dudosos, que se queda ahora con un centrocampista, Valeri Karpin, una gran baja para el de tocados. El ariete bosnio no superó ayer la prueba y dejó patente sobre el césped de A Madroa que su contractura le impide cumplir las exigencias mínimas para entrar en una convocatoria. Peor de lo que se esperaba estaba Karpin, quien tuvo que desistir de entrenar al mismo ritmo que el reducido grupo de compañeros sanos para no sobrecargar su muslo dañado. El centrocampista ruso retrasó la negación en el orden lógico de la frase y reconoció que se encuentra "no muy bien". Recordó que la contractura que padece

en el bíceps femoral "viene de hacer mucho tiempo atrás" y sufrió mucho para asentir a la pregunta de si había jugado infiltrado el pasado domingo. "¿Y qué?, no voy a decir aquí todos los días si juego con molestias o infiltrado", comentó el interior céltico, quien de esta accidental forma aclaró su resistencia a aceptar su sustitución ante el Salamanca por motivos tácticos, como dijo el entrenador Víctor Fernández.

No se mostró optimista el ruso sobre la posibilidad de que pueda jugar en Montjuic. "No lo veo muy bien, no sé, ahora no puedo decir nada". Preciso que "habrá que esperar hasta el sábado, a ver como reacciono al tratamiento y a ver que pasa".

La peor semana del año

Tampoco estaba muy feliz el técnico céltico, reacio a lamentarse, pero evidentemente fastidiado. "Estamos en la peor semana de la temporada en cuanto a las bajas", afirmó el preparador aragonés, quien señaló que "son demasiadas bajas, pero como estamos tan acostumbrados no puede sorprender, en las últimas semanas del campeonato siempre se pierden jugadores".

Ilustre Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Galicia

Consejo Gallego de Ingenieros Técnicos Industriales

Tras el dictamen del Consejo hecho público en los últimos días

El Consejo Económico y Social refuerza las reclamaciones de los Ingenieros Industriales e Ingenieros Técnicos Industriales sobre la LOE

Los Consejos de Ingenieros Industriales e Ingenieros Técnicos Industriales consideran inaceptable que este informe haya tenido que ser promovido por el propio Consejo Económico y Social, ya que el Gobierno no ha cumplido con el tramite preceptivo de solicitud informe al mismo.

El Consejo Económico y Social manifiesta que no se justifica la inclusión de competencias profesionales en la LOE, ya que éstas se encuentran reguladas en su ordenamiento específico.

Los Consejos de Ingenieros Industriales e Ingenieros Técnicos Industriales han acogido con satisfacción el dictamen hecho público por el Consejo Económico y Social, que de esta forma reclama su derecho a hacerse escuchar como Institución, a la vez que denuncia los defectos de fondo y de forma del Proyecto de Ley de Ordenación de la Edificación (LOE), para el que reclama cambios en su articulado.

Por otro lado los Consejos de Ingenieros Industriales e Ingenieros Técnicos Industriales consideran inadmisibles que el Consejo Económico y Social haya tenido que realizar este dictamen por su propia iniciativa, ya que el Gobierno no cumplió con el tramite preceptivo de solicitar un informe al Consejo Económico y Social. Este grave incumplimiento en la tramitación previa es una muestra más de la vulneración de derechos fundamentales que se han agravado aún más con la remisión por vía de urgencia del Proyecto de Ley a las Cortes, en un claro intento de evitar un amplio debate sobre la Ley. El propio CES considera "inexplicable la falta de solicitud del Dictamen por parte del Gobierno".

Los Consejos de Ingenieros Industriales e Ingenieros técnicos Industriales consideran que este dictamen justifica todavía más su oposición al Proyecto de Ley en su actual redacción, especialmente cuando recuerda que "la titulación profesional habilitante para el ejercicio de las áreas de director de obra ya está establecida en su normativa específica, por lo que el CES considera apropiado reconsiderar la formulación del artículo 12.3a) para ajustarse a esta observación". Esta observación del CES coincide básicamente con una de las modificaciones reclamadas por la Ingeniería Industrial en el Proyecto.

En este sentido el reciente dictamen elaborado por el prestigioso jurista Miquel Roca Junyent sobre el Proyecto de Ley de Ordenación de la Edificación (LOE), ya señala que los preceptos del Proyecto alteran profundamente la vigente asignación de competencias profesionales a los distintos técnicos titulados, en forma que podría resultar constitucionalmente inadmisibles. En concreto, de acuerdo con el "Dictamen Roca" el Proyecto vulneraría la Constitución en sus siguientes aspectos:

- En el artículo 97.3 de la Constitución, al imponer retroactividad sobre los derechos de los Titulados.
- Iría contra el artículo 27 de la Constitución, que exigiría Ley Orgánica para aquello en lo que se afecte a la Titulaciones Universitarias.
- Y por último, vulneraría el artículo 53.1 de la Constitución, al no respetar los derechos y libertades y al recortar atribuciones legales de forma artificial o arbitrariamente.

Los Consejos de Ingenieros Industriales e Ingenieros Técnicos Industriales seguirán en los próximos días informando a los Grupos Parlamentarios de su posición ante el Proyecto, especialmente después del informe del CES, y del reciente "Dictamen Roca".

Los Consejos Generales de Colegios Oficiales de Ingenieros Industriales e Ingenieros Técnicos Industriales representan a un total de 150.000 profesionales y a los 65 colegios que los integran. Los intereses de estos profesionales abarcan igualmente a otros 100.000 estudiantes de Ingeniería Industrial e Ingeniería Técnica Industrial que se hallan matriculados en las diferentes Escuelas Universitarias de España.

Los Ingenieros Industriales e Ingenieros Técnicos Industriales representan más del 50% del conjunto de los colectivos profesionales de las diferentes ramas de la ingeniería (Caminos, Agrónomos, Telecomunicaciones, etc.) e ingeniería técnica (Forestales, Agrícolas...) y triplican, en número, al colectivo profesional de Arquitectos y Aparejadores existente en España. Estas cifras son similares en la proporción de estudiantes de unas y otras ramas de la ingeniería y de la arquitectura.